

Der AKSMK nimmt die vorgestellte Planung zum Umbau des Theaters am Park zur Kenntnis und unterstützt den geplanten Aus- und Umbau zum multifunktionalen Bürgerhaus ausdrücklich. Sofern die beantragte Förderung des Projekts gelingt, wird die Verwaltung beauftragt, im weiteren Planungsprozess in Zusammenarbeit mit der Kulturabteilung die in der Vorlage genannten Aspekte in Bezug auf den Umbau des Theatersaals aufzugreifen. Neben der Verbesserung des Sitzkomforts, der besseren Erreichbarkeit der Sitze und dem Erhalt der Theateratmosphäre des Saals ist hierbei auch Wert auf die zukünftige Sitzplatzzahl zu legen, um auch in Zukunft nachgefragte Künstler für einen Auftritt im Theater zu gewinnen.